

Forums pour l'entourage

Mon compagnon consomme de l'héroïne

Par Profil supprimé Posté le 13/05/2016 à 10h20

Bonjour je vie avec mon conjoint depuis 8 ans il prend de l'héroïne je ne saï plus comment faire pour qu'il sen sorte j'ai l'impression d'avoir tout essayer et tout accepter mais la jen peu plu nous avons un petit garçon de 2 ans et demi . ma vie ce résume autour de sa il crie dort beaucoup ne supporte rien les cris du petit ect... Vole ma carte bleu une foi que lui a plus d'argent sur son compte et depence des somme inimaginable. Lors de c'est crise de manque je suppose il me bouscule jette tout dans la maison me hurle dessus . lorsqu'il est calme et quon arrive a discuter il pleure énormément me di qu'il est malheureux qu'il ne peut plus qu'il faut qu'il arrête tout sa ect . et sa depuis 8 ans mais a chaque foi sa recommence c un cercle vicieux !!!! Le souci c'est qu'il ne veut pas prendre de traitement il me dit qu'il peut s'en sortir tout seul alors qu'au stade ou il est rendu c impossible . personne ne connais notre situation car je garde tout pour moi mais la jen peu vraiment plus j'avais besoin d'extérioriser. Jen suis rendu a avoir envie de partir loin de lui avec mon fils et le laisser ce débrouiller seul même si je l'aime malgres tout et que mon plus grand souhait serai qu'il sen sorte !!! Aidez moi svp .

6 réponses

Profil supprimé - 13/05/2016 à 13h17

Bonjour je vien de lire votre histoire. Cela et triste. Moi mon conjoint s étais pareil quand je les rencontré il etai à fond dedans il lui a fallut pas mal de temps pour qu'il et envi de s en sortir... sa fait 5ans qu'on et ensamble il a traitement mai en se moment je me pause beaucoup de question de nouveau...
Nous aussi venons d avoir un petit garçon. Et ces vrai que ces très difficile on ne peu pas en parler à n importe qui de ces chose là!! Mais la je me dit que si je vois ou que je ces qu'il en reprend je me prendrai plus la tête avec tous ça ces trop dure!

Profil supprimé - 13/05/2016 à 18h43

Cc Amel merci pour ton message jme sen moi seule lol sa fai du bien de parler a des personne qui vive la même chose car on se sent un peu seul au monde face a tout sa !! c sur que c dure j'ai l'impression qu'on va jamais Ce sortir de tout sa pourtant quand il est un peu près lucide je voi bien qu'il est triste et malheureux de cette situation mais a chaque fois sa recommence . j'ai tellement envie de protégé mon fils de tout cette encrage je saï pas comment faire car dun coté sa me fait de la peine de le laisser ce débrouiller seul car sa famille n'est au courant de la situation. Et dun autre coté jme di que ces lui qui veut cette vie et que après tout moi et mon fils on a rien demander . il a pris rdv aujourd'hui avec un centre d'addiction on Véra bien si il si rend car a chaque foi il NY va pas . on verra bien !! J'espère pour toi que ton conjoint na pas replonger dedans sa serai dommage si il a su sen passée ta remarqué un changement de comportements ???

Profil supprimé - 14/05/2016 à 13h51

Cc Amel merci ton message . oui c si triste et si difficile a vivre . il a prit enfin rdv dans un centre d'addiction car je lui prenait la tête tout les jours pour qu'il apl le rdv et semaine prochaine jespere qu'il si rendera. Je verrai bien je crois que si il s'y rend pas et ne FAI pas les effort pour sen sortir jen parlerai a mes proches pour qu'on m'aide a partir car jen peu plus et jen est marre de gâcher ma vie et celle de mon fils j ai 26 ans j'estime que j'ai encore de belle années a vivre après tout c'est lui qui a pri ce tournent dans sa vie . le rdv est le 20 je vous tiendrai au courant .

Profil supprimé - 19/05/2016 à 14h48

Salut désolé de te répondre que maintenant oui je te comprend tt à fait ces très dure de vivre avec quelqu'un qui et la dedans...

Puis je peu me mettre à ta place moi aussi je vien d avoir un petit garçon et j espère que sa se passera bien mai en se moment ces un peu tendu avec mon conjoint comme je te les dit sur le message précédent j ai peur qu'il et replonger donc la je fait que le surveiller!!! On verra bien...

Et toi ton conjoint à jamais réussi à arrêter? Même pendant ta grossesse, et une fois que tu a accouché?

Moi je pense que si la je ces qu'il a retoucher à quelque chose je par!!! parce que je les jamais laisser et sa à étais très dure au début mai voilà quand on aime la personne on ne ve pas la laisser même dans ces moment là... je les toujours sous tenu quand il alai pas bien, vu dans des état lamentable ce le cou de le dire mai voilà je l aimer tellement que je me diser il s arrêtera. Puis il a réussi donc je comprendrai pas pourquoi il aurai pu replonger mai bon j en saurai mieu la semaine prochaine donc je te dirai.

Mai je vai priez que NON

Profil supprimé - 20/05/2016 à 08h18

Bonjour tout le monde!

Voilà je viens vers vous afin de vous demander conseil...cela fait 10 ans ac mon homme que nous sommes ensembles, nous avons 3 enfants, lui m'a tj dit qu'il avait arrêter le crack (qu'il prenait qd il avait 16/17 ans) ce a quoi j'ai cru bien entendu...il fume quotidiennement du cannabis, et est très irritable, nerveux, impulsif, paranoïaque ect...au point qu'il y a qq mois il a littéralement "péter les plombs" me menaçant quotidiennement, il me disait qu'il voulait se suicider ect...j'ai d'abord pensé à une grosse dépression...j'ai essayé d'être la comme je pouvais mais rien ne suffisait..ensuite il s'est mis à sortir tous les soirs, ac un ami (qui prenait de l'héroïne...) à trouver des prétextes constamment pour s'en aller, et qd il revenait il était vraiment plus détendu...j'ai pense que c'était lié au join...puis en fouillant un peu j'ai trouve du matériel "artisanale" je l'ai su en consultant internet, petites bouteilles d'eau, papier aluminium...et bcp bcp d'argent disparaissait au point que notre frigo était vide...enfin bcp de péripéties pour en venir qu'une fois j'ai trouve un sachet de poudre marron...j'ai tellement halluciné que je l'ai laisse et je suis partie..en revenant il n'y était plus...je sais que ce n'était pas du cannabis!! Il a tj nié et me fait passer pour une folle...et par dessus tout, moi qui me préparais à partir ac mes 3 enfants sous le bras, je viens d'apprendre qu'un 4ème pointe le bout de son nez...malgré mon stérilet...trop tard pour avorter...enfin je suis vraiment perdue et j'ai sincèrement besoin de vos conseils...dois-je le dénoncer à la police? Comment puis je nous protéger, les enfants et moi? Merci de vos réponses

Profil supprimé - 31/05/2016 à 17h33

Bonjour

Je me permet de me joindre à cette discussion car je suis dans la même situation que vous tout j'ai 30 ans je

suis avec mon conjoint depuis 15 ans nous avons 3 enfants quand je l'ai connu il me semble qu'il ne prenais rien et pourtant il y a 4 ans il m'apprend qu'il prend de la cocaïne depuis toujours et je ne l'ai jamais vu puis il est passé à l'héroïne et maintenant il est au crack je ne sais vraiment mais vraiment plus quoi faire il s'isole ne veut pas se faire soigner ne passe plus de temps avec moi ni les enfants nos journee sont des hurlements de la paranoïa des mensonge . Et moi ne sachant plus quoi faire avec toutes ces années où j'ai essayé de l'aider et que sa ne marche pas ce sont des menaces que je lui fait le harcelé au téléphone tellement je m'inquiète car de plus il ne travail plus depuis 6 mois . Je suis tellement à bout que j'ai même l'impression de m'occuper plus de lui que de mes 3 enfants que j'ai l'impression de délaisser ce matin encore une nuit blanche il rentre défoncer à 7h du matin est là je réagis en lui disant que c'est terminé qu'il faut vendre la maison et se séparer.

Je ne sais pas si c'est la meilleure solution ça ne pense pas car j'ai vraiment l'impression du coup de l'abandonner il y arrive un moment je pense qu'il faut penser à nous a nos enfants et réagir ça fait des mois que je pleure tous les jours tous les jours tous les jours qu'est-ce que vous en pensez qu'est-ce que je dois faire j'en ai encore parlé avec lui mais vu son état je ne peux pas avoir de conversation avec lui depuis des mois de toute façon il ne veut pas se faire soigner et encore moins être suivi par des psy il me l'a dit clairement. là où je culpabilise c'est quand il est dans son état normal et qu'il me dit qu'il m'aime qui va changer mais au fond de moi je sais que ce n'est pas possible si il n'est pas aider sa fait trop d'année que sa dure est-ce que c'est normal que cet homme je l'aime à la folie et que je dois le quitter pour notre bien à moi et mes enfants???????